



Mañana discutirán en el Pleno de la Cámara de Diputados propuesta de reforma electoral

“Mañana, martes, será un día muy peculiar en la Cámara de Diputados, habrá dos sesiones, una para rechazar la reforma constitucional en materia electoral, propuesta por el Presidente de la República, la van a rechazar porque no alcanzan los votos, y otra sesión para discutir el Plan B, a votarse el miércoles. No hay votos garantizados. Lo da a conocer el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández: “Se tiene previsto que mañana se envíe, en el transcurso de la mañana. Entendemos que hay sesión doble. Así que debe estarlo recibiendo el Congreso en el transcurso de la mañana”.

<https://drive.google.com/file/d/1qgp7EqfnKgN2i2-PumzKykhTavQfI6dW/view>